

La Exposición que ha
promovido la Sociedad
de León XIII. El 6. de Enero
termina y en ese día
se hará el acto para la
premiación. Esperamos
que todos envíen su
obra para esta Exposi-
ción.

Creación canónica.

El Ilmo Sr Arzobispo
a petición del Sr Cura
de esta parroquia ha
erigido canónicamente
la Capellanía de N. S. del
Carmen.

La Pila

Esta soberbia obra, que
está terminada. Felici-
tamos al Sr Cura por
su labor en pro de esta
obra de progreso verdadero.

Las maravillas de Dios.

El hombre que en la vida
busca quina consuelo,
que mire al alto cielo
y en él lo encuentre.

Los gaces de la tierra

son vanos... son quimieras
son hues pasajeros
que mueren al billar.

La dicha duradera

la niegan los placeres
que ofrece a sus amantes
el mundo terrenal.

Por isto los que quieren
gozar eternamente
que busquen paz y amor
en la mansión de paz.

En la celeste esfera
no hay penas... no hay pesa-
res
allí se vive en gloria
y eterno bienestar.

Por isto los que buscan
la dicha verdadera
desprecian los placeres
que el mundo acá les da.

Y viven venturosos
radiantes de alegría
ansiendo el nuevo día
de hermosa caridad.

Felices los que viven
al trance preparados
y son arribados
a la mansión de paz.

Colopatria

Trabajad en alguna obra,
para que el demonio os ha-
lle siempre ocupado. S. Jerónimo
En toda conversación hágase cuen-
ta que puede hacerse publi-
ca (S. Ignacia)

Navidad

Era la media noche del 25 de Diciembre del año 42 del imperio de Octaviano Augusto. En un portal de Belén, ciudad de David, tenía lugar el más sublime y tierno acontecimiento que registran las páginas de la historia: ~~el~~ ~~Creador~~ un establo anegado de animales yace el Creador del Universo, hecho niño, temblando de frío, pero su corazón ardiendo en llamas de amor a la humanidad. Dos esposos de real estirpe acompañan al tierno infante: María su verdadera madre y José su padre putativo, pues la generación del hijo de Dios no fue obra de varón alguno. Un buey y una mula hacen cortejo a esa trinidad de la tierra, como la llama un escritor. En los alrededores del portal se oyen músicas celestiales, Angélicos voces inundaban los rediles anunciando a los pastores la gratísima nueva del nacimiento del Salvador. Gloria a Dios en los cielos

y en la tierra paz a los hombres de buena voluntad, exclamaban los espíritus celestiales al mismo tiempo que convidaba a los sencillos y humildes de rebaños a ir a contemplar al pastor de los pastores en gran pobreza y humildad para enseñar a la humanidad el amor.

Cristo quiso llamarnos primero a los pobres y humildes antes que a los orgullosos y portentados.

Al portal de Belén nos convida San Bernardino, allí podremos comprender cuánto vale el hombre, cuando para ser digno solo por Dios se ha sujetado a tantas humillaciones.

El Santuario, Diciembre
Ignacio Girardo P.

Maximas

Para hacernos grato a nosotros Jesús niño. S. Bernardo
La Natividad de Cristo es muerte de los vicios y vida de las virtudes. S. Jerónimo
Cuando había de mostrar más fe íra, se acordó Dios de hacernos mayor misericordia.
P. Lapuerta

como cuando se lo orde-
ra para demostrar que
las tiene domesticadas.
Junto Donnison en su
pierna las mejores rinas
y las más hábiles ~~so~~
ganadoras. Y como Donni-
son resulta un intelligen-
te perito en apicultura, va-
rios explotadores de la miel
le han hecho ofertas, que
él ha rehusado, porque
dice que es bohemio por
condición y necesidad,
y sólo puede vivir en el
campo y cerca de don-
de vivan sus mejores am-
igos las abejas.

- Españoles que tomaron par-
te en la pasión del Señor.
Se asegura que fueron seis,
por lo menos los que toma-
ron parte en el dolorosísi-
mo drama.

Españoles, de Itálica, eran
Pontio Pilato, pretor, y Clau-
dia Procio, su mujer; españo-
les los tres Cayos: Cayo Corne-
lio, el centurión, que en Ca-
pafarnatim pidió al Señor
que curase a su criado, y
fue el primer gentil que
se convirtió a la fe; Cayo
^{oppio}oppio, su hijo mayor, que
mandaba las tropas del
Gólgota, y fue el prime-

ro. Después de Dumas, que
reconoció la divinidad del
Salvador, mirando al fin
Obispo y mártir en Abilán,
y Cayo Cornelio, centu-
rion como su padre y co-
mo su hermano, que man-
dó las prisiones del Sepul-
cro y fue testigo de la
Resurrección de Jesús, con-
virtiéndose en apóstol de
ella. Dicese también que
era español, y malagueño,
Cayo Longino, que abrió
con la lanza el costado
de Cristo, tornándole la
vista y convirtiéndole a
la religión cristiana.

La moneda
Por su materia es una cha-
ca de vil metal.
Por lo que representa es un
valor.
Por lo que cuesta es un tra-
bajo.
Por lo que satisface, es una
necesidad.
Por su noble aplicación,
es un socorro.
Por lo que puede alcanzar,
es un talismán.
Por lo que allana y abre,
es una llave.
Por lo que obliga, es un pe-
nalti.
Por lo que subyuga, es un tra-
no.

Por lo que envilece, es un
mal amigo y peor consejero;
llegando a ser isolo de la
humanidad concupiscente,
que, dueña de su poder, ven
de, traicionera, viciosa, mata,
vulnera, soborna y manui-
lla.

Dante.

El Arzobispo de Ravenna,
M^{gr} Morganti ha recibido u-
na carta de M^{gr} Berry del
Vaticano, en que le manifiesta
que el Papa reconoce que es
justo, y autoriza y bendice a
los catolicos, para que celebren
con gran pompa el sexto
centenario de la muerte del
gran poeta Florentino, naci-
do en 1265, y que se celebra
el 14 de Septiembre del año
1921. Dante es honra de
la literatura mundial, y
su Divina Comedia es una
de esas obras maestras, que
solo pueden ser dadas a luz
por los genios, por aquellos
que ha recogido Dios entre
la multitud de hombres, pa-
ra las obras grandes que se
hacen en la tierra. Muy
justo es que se honre la
memoria del Justo cató-
lico florentino, que desce-
yo por su obra maestra y

otras producciones con
que se honra hoy la elite
de la cultura italiana.

El anticlericalismo,
que de todo se vale para
desacreditar a la
Iglesia de Cristo, ha en-
contrado en esta medida
del Papa, algo que criti-
car, y dice que Dante fue
anticatolico, hecho que
no se acomoda con la
Historia, y que solo ha
sido inventado para
desvirtuar al Papa y al
grande hombre cuyo
centenario se celebra-
rá en el año 1921.

Noticias.

Vista Pastoral.
Con alegría hemos vis-
to a nuestro Pastor entre
nosotros, y como es muy na-
tural, hemos sentido mu-
cho regocijo al ver que
el Prelado ha estado con-
tento entre sus hijos Pa-
trianos. Lea esta la
para manifestar una
vez más nuestra adhesión
al enviado de Dios, que
viene en el nombre del
Señor.
Exposición.
Ya se ha empezado